

# 一号線清掃 2025

総務委員会 広報

11月15日（土）堀川清掃 一号線清掃 と定例会が重なりました。どれも外す訳にはいかず・・・37期38期に参加を呼びかけました。快く、沢山のメンバーが参加してくれました。感謝です！！ 基本的に「定例会」に参加のメンバーは一号線清掃に参加しました。

当日はいつも通り、9時30分から「定例会」を始めました。10時30分に終了後、定例会を開催している部屋の片づけをして、南区役所1F駐車場入り口前に再集合しました。定例会参加のメンバー以外の会員が参加をして下さり、意識の高さと奉仕の気持ちに頭が下がりました。ありがとうございました！！また南区役所の横山さんも来て下さいました。

鈴木社会奉仕委員長のしっかりした準備と指示がありました。2グループに分かれ、南区役所から千窓通方面と星崎方面に分かれ、ごみ拾い中心の清掃活動を開始しました。

空き缶が捨ててあったり、中身の残ったペットボトルなどが捨ててありました。タバコの吸い殻が、かなり沢山ありました。一号線は上下3車線ある広い道路です。横断歩道を渡る途中で信号が点滅しましたので中央分離帯で待ちました。小さなスペースでしたがタバコの吸い殻が沢山落ちていました。信号の手前は言うまでもなくタバコの吸い殻が多かったです。ポイ捨てです💦持ち手の壊れたポーチが落ちており、中には顔写真の入った証明書？カードが入っていました。何だか悲しい気持ちになりました。

回収したゴミは分別しました。鈴木社会奉仕委員長と南区役所の横山さんから挨拶を頂き、準備して下さったお茶を頂き、清々しい気持ちで帰宅する事ができました😊



ゴミを拾う会員



集めたゴミ